

◎同窓会からのお知らせ

「懸垂幕作成にかかる同窓会費からの一部助成について」

拝啓

立春の候、同窓会員の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

ご存知の方も多いかと存じますが、昨年度、今年度、ダンス部が全国大会へ出場し、また他の部活動においても個人・団体において都大会等に出場するなど多くの成績を残しております。このような生徒達の功績を地域の方々に広くお知らせするための手段として、懸垂幕作成の検討がなされました。校舎に懸垂幕を掛け、目に見える形で功績をたたえることは部活動に注力する生徒達のモチベーションをあげることに直結し、これから入学する生徒にとりましても励ましになることと存じます。また、何より学校・関係者が一丸となり応援の姿勢を示すことは、地域やこれから入学する生徒、卒業生の皆様や地域の方々にとりましても望ましいことと存じます。

過日令和2年2月7日、同窓会会長より歴代PTA会長への呼びかけをし、懸垂幕作成においての話し合いがなされ、歴代PTA会長の方々からご賛同いただきました。

つきましては、同窓会費の一部を懸垂幕作成の助成にあてさせていただく運びとなりましたことをご報告させていただきます。また、名称につきましては、「卒業生及び同窓会一同」と考えております。

本件に関して、皆様にはご理解並びにご周知いただきたくお願い申し上げます。

敬具

令和2年2月22日

目黒中央中学校

同窓会会長 阿部高治